La COP26 es una mezcla de esperanza y preocupación

Después de dos semanas de reuniones de trabajo concluyó la COP26. Con base en los compromisos acordados, la Iniciativa de Gobernanza Climática (CGI) hace un balance mixto de esperanza y preocupación por las oportunidades perdidas. A partir de estos resultados, en la CGI tenemos la determinación renovada de desempeñar nuestro papel como miembros de la junta. para afrontar los retos que tenemos por delante. Mientras los gobiernos luchan por encontrar un consenso, las empresas deben tomar la iniciativa.

El Pacto Climático de Glasgow refleja importantes señales de progreso. El mundo ha reconocido claramente la urgencia de la crisis climática, y decenas de miles de actores (gobiernos nacionales que trabajan con empresas, instituciones financieras y otras instituciones civiles y gobiernos regionales) se unieron para establecer nuevas ambiciones. Se rompieron algunos tabúes cruciales, incluido el reconocimiento de la necesidad de que la economía mundial deje de depender de los combustibles fósiles.

Acogemos con beneplácito la promesa de poner fin y revertir la deforestación para 2030, con el apoyo de 133 líderes mundiales que representan el 90% de los bosques del mundo, y el respaldo prestado por instituciones financieras con \$ 8,7 billones de activos bajo gestión, que se han comprometido a tomar medidas inmediatas. Pero también reconocemos los muchos desafíos importantes y la persistente "brecha de ambición" que nos separa del objetivo de 1,5 ° C. La COP confirmó que esta debe seguir siendo nuestra Estrella del Norte, y aunque el Pacto Climático de Glasgow ha mantenido ese objetivo sobre la mesa, su logro no está garantizado de ninguna manera.

Las consejos de administración deben conducir para alcanzar Net-Zero en 2050

La Conferencia sobre el Clima terminó con un llamado para que cada país aumente aún más sus ambiciones climáticas para fines de 2022 para cumplir con sus compromisos de París. Con la industria y las finanzas compartiendo el escenario con los responsables políticos, la COP26 ha dejado en claro el papel que deben desempeñar las empresas, y este liderazgo debe provenir directamente del consejo de administración. Una acción urgente a corto plazo es lo que se necesita ahora para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero a la mitad en esta década si queremos llegar a cero neto para 2050. Nosotros, como directivos miembros del consejo de administración, tenemos el poder de impulsar el cambio necesario y cerrar la brecha de ambición que todavía persiste.

Los principios de gobernanza climática del Foro Económico Mundial ayudan a las juntas a acelerar la acción

A pesar de algunos avances claros, el CGI comparte las frustraciones expresadas por algunos con respecto a la imposibilidad de establecer objetivos totalmente alineados con París. Nosotros, como directores del consejo de administración, tenemos el poder de desempeñar un importante papel en el cumplimiento de los objetivos de la humanidad y cerrar la brecha de ambición que aún permanece. Los consejos de administración que siguen los ocho Principios para una gobernanza climática eficaz publicados por el Foro Económico Mundial acelerarán el camino de su empresa para cerrar esta brecha, eliminar el riesgo de la transición y aumentar las oportunidades para sus negocios. Los Principios guían a los consejos directivos para comprender sus responsabilidades, identificar riesgos y oportunidades, así como impulsar la estrategia

corporativa, alinear incentivos, asegurar intercambios significativos con las partes interesadas clave y generar informes efectivos.

La Iniciativa de Gobernanza Climática (CGI) es una red de asociaciones de consejeros directivos nacionales con una red general de más de 100,000 personas en todo el mundo para impulsar una mejor gobernanza climática corporativa con la misión de facilitar la transición a una economía neta cero para 2050 o antes.